

Lyon, cercle de silence

POUR UNE IMMIGRATION HUMANISTE

**Comprenons les causes
Accueillons-en la richesse
Refusons l'injustice**

Nous demandons :

- > des conditions de vie dignes pour permettre un vrai dialogue et comprendre les raisons qui poussent à quitter la terre de ses ancêtres.
- > une politique de régularisation juste-, intelligente et humaine qui ne repose pas sur la peur de l'autre, ni sur la recherche de voix électorales à court terme.

Nous disons NON :

- > aux contrôles d'identité au faciès
- > à l'exclusivité des démarches en ligne de la Préfecture
- > aux expulsions qui brisent les familles
- > à l'enfermement systématique dans des centres de rétentions
- > à l'allongement inhumain de la durée de séjour dans ces centres

**Nous refusons une société qui sacrifie l'humanité
au nom de la sécurité**

CDS voulu par de nombreuses associations : Atelier Justice Paix-Intégrité de la création de la Famille Franciscaine ; Fédération Protestante de France ; Cimade ; Mouvement pour une Alternative Non-violente (MAN) ; Coordination Urgence Migrants ; Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement (CCFD-Lyon) ; Secours catholique ; JRS Welcome-Lyon ; avec le soutien de Réseau éducation sans frontière (RESF), la Ligue des droits de l'Homme (LDH), Collectif Lyonnais pour l'Accès à la Scolarisation et le Soutien des Enfants des Squats (CLASSES)

=== > voir la liste complète des soutiens sur le site internet

**Rendez-vous : Place de la Comédie - Hôtel de Ville côté est,
18h30 – 19h30 : 10 septembre ; 8 octobre ; 12 novembre 2025**
Merci de transmettre, largement, ces informations autour de vous.

Plus d'info et contacts : <https://cerclelyon.cercledesilence.fr>

Nous en appelons à la conscience de tous et vous invitons à rejoindre le cercle de silence.

L'immigration, plus qu'une menace, constitue une richesse

Cercle de silence de Lyon 10/09/2025 : Ça va mal dans notre pays. Pas la peine de faire un dessin.

Ça va mal dans le monde entier, c'est même parfois l'horreur.

Les puissants et les riches agissent sans vergogne et ce sont les pauvres du monde entier qui en payent le plus le prix. Les plus entreprenants d'entre eux vont continuer de prendre la route de l'exil pour se chercher un avenir et pour beaucoup s'efforcer d'aider de loin la famille restée sur place. Généralement, l'exil, c'est l'Europe. Que vont-ils trouver ?

Une Europe qui a besoin de main d'œuvre, mais qui a peur des étrangers et cherche par tous les moyens à les empêcher de venir. Mais ils arrivent quand même, par des routes de plus en plus difficiles où un grand nombre meurt en chemin. Une Europe qui pourchasse ceux qui sont quand même entrés et multiplie les lieux d'enfermement et la durée de leur détention dans l'espoir de les faire repartir.

Notre pays n'est pas en reste, qui rend la légalisation de leur maintien sur notre sol de plus en plus difficile. On décide que toutes les démarches se feront par internet sous prétexte de les rendre plus rapides. Seulement, la plupart des étrangers n'en ont pas les moyens. Les autorités le savent bien et déclarent créer des instances pour les aider à y avoir accès. Seulement, les crédits ne sont pas alloués pour que cela marche et le personnel des Préfectures est notoirement insuffisant. Et ainsi, en rendant les démarches longues, difficiles, en ne répondant pas à temps, on fabrique des sans papiers qu'on traquera pour les faire partir.

Pouvons-nous accepter cela tranquillement ?